

Beschluß

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Wahl von nichtberufsrichterlichen Mitgliedern und Stellvertretern des Verfassungsgerichtshofs

Gem. Art. 4 Abs. 2 des Gesetzes über den Verfassungsgerichtshof hat der Landtag nachstehende Personen zu nichtberufsrichterlichen Mitgliedern und Stellvertretern des Verfassungsgerichtshofs bestellt:

Mitglieder:

CSU

Sepp Prentl
Hugo Ohlinger
Karl Schäfer
Dr. Wilhelm Winkler
Dr. Richard Hundhammer, MdL
Paul Diethel, MdL
Hanns-Martin Schmidramsl
Erich Sauer
Rudi Daum, MdL
Georg Fendt, MdL

SPD

Dr. Helmut Meyer
Klaus Hahnzog
Heinrich Stranker
Dr. Gerd Sturm
Prof. Suhr

Stellvertreter:

CSU

Hans Winklhofer
Josef Spichtinger
Roland-Friedrich Messner
Peter Widmann, MdL
Franz Krug
Gerhard Wacher
Dr. Herbert Kempfner, MdL
Dr. Karl Lautenschläger, MdL
Siegfried Möslein, MdL
Dr. Rudi Richter, MdL

SPD

Dr. Dieter Mronz
Dr. Herbert Heinritz
Dr. Dietmar Habermeier
Herbert Güthlein
Alfred Ledertheil.

Der Präsident:

Dr. Heubl